

cía que ambos debían haber perecido en el mar. Pero **Dios, rico en misericordia**, preparó una vía de escape para los Hebreos (¿por qué?), porque ellos estaban siguiendo directamente en la línea del deber, ellos estaban siguiendo en la Palabra.<sup>(62)</sup>

Ahora esa es la única forma de obtener misericordia, eso es seguir las instrucciones que Dios nos ha dado a seguir. Y esa es la única forma en que El puede mostrar misericordia, y eso es cuando nosotros seguimos lo que El nos ha dicho que hagamos.<sup>(63)</sup>

Ahora, el ejército de Faraón trató de personificar, porque no eran llamados, y no tenían esa Vida La promesa no fue para Faraón. La promesa no le fue dada a él para la tierra prometida.<sup>(69)</sup>

Y un personificador tratando de seguir al genuino creyente que es llamado para tales cosas, él sólo hace una burla del asunto. Y eso es lo que pasa con nuestro sistema religioso de hoy en día. Hay demasiadas personas tratando de personificar al Espíritu Santo, demasiada gente tratando de personificar el bautismo, demasiada gente tratando de personificar la edad apostólica. Es para creyentes, y sólo para ellos. Dios ha preparado una vía, rica en misericordia, para que Sus hijos no perezcan. El les ha preparado un camino.<sup>(70)</sup>

Ahora, Faraón, tratando de perseguirlos, se ahogó en las mismas aguas que salvaron a Moisés y su grupo. Ahora, Moisés no se ahogó por cuento **Dios es rico en misericordia para aquellos que están siguiendo Su camino provisto.** ¡Amén!<sup>(71)</sup>

**¿Pueden ver lo que quiero decir?** Eso es que en esta noche, la gente que no cree en sanidad Divina, la gente que no cree en el bautismo del Espíritu Santo, ¿cómo pueden recibir alguna cosa? **Dios es rico en misericordia para aquellos que Le siguen; no siguiendo un credo, sino a Dios.**<sup>(72)</sup>

Dios es la Palabra, y fue hecha carne y habitó entre nosotros, ahora, para que El pueda traer los otros atributos de Dios. El cuerpo, Jesús, fue cuerpo de Dios, un atributo. Moisés le vio pasar y vio la parte posterior de El. Ningún hombre había visto Su rostro. Pero ahora Lo vemos, Lo hemos visto, Lo hemos visto como el Sacrifi-

cio. Ahora vean, El fue un atributo de Dios siendo desplegado, la Palabra. Eso es lo que fue.<sup>(73)</sup>

Y cuando cualquier creyente viene a Dios, él llega a ser el atributo de Dios, de Su Palabra, él es usado para manifestar la Palabra que es prometida para ese día. **¿Ven? Correcto. Dios, rico en misericordia, nunca nos ha dejado sin testimonio. El es rico en misericordia.**<sup>(74)</sup>

Hallamos ahora que Dios fue tan misericordioso a Moisés allá en ese mar muerto, allá en el Mar Rojo, más bien dicho. Luego cuando El dijo aquí en Éxodo 19:4, El dijo: **"Os tomé sobre alas de águilas, y os he traído a Mí mismo. Los llevé sobre alas de águilas, y os he traído a Mí mismo!"** Había otros hombres en medio del mar allá también, tratando de personificar. Pero ¿qué? **"El los llevó en alas de águilas".**<sup>(75)</sup>

Ahora Dios siempre asemeja Sus profetas a águilas. Y ¿qué fue? Moisés fue Su mensajero, y ellos estaban siguiendo a Moisés, y esas fueron las alas de águilas en las cuales ellos fueron llevados, porque él estaba llevando el mensaje de Dios. Y eso fue lo que la gente estaba siguiendo. Ellos estaban siguiendo a Dios a medida que seguían a Moisés con su mensaje de liberación. Y la Biblia dice que: "El... **Ellos no perecieron con aquellos que no creyeron**", porque **Dios fue rico en misericordia a ellos por cuanto ellos estaban siguiendo Sus mandamientos.** Dios desea que nosotros sigamos Sus mandamientos.<sup>(76)</sup>

(Par. 30-76, El Dios que Es Rico En Misericordia, 650119)

Si Dios ha hablado a su corazón por medio de este tratado y quiere conocer más de este mensaje, contáctese con nosotros.

## EL DIOS QUE ES RICO EN MISERICORDIA



### Salmos 103:17

Mas la misericordia del SEÑOR es desde la eternidad hasta la eternidad, para los que le temen, y su justicia para los hijos de los hijos,

### Lucas 1:50

Y de generación en generación es su misericordia para los que le temen.

### Efesios 2:4

Pero **Dios, que es rico en misericordia, por causa del gran amor con que nos amó**

### Judas 1:21

conservaos en el amor de Dios, esperando ansiosamente la misericordia de nuestro Señor Jesucristo para vida eterna.

Y yo estaba hablando el domingo pasado en Efesios, cómo es que **el Libro de Josué era el Efesios del Antiguo Testamento**, y cómo es que era el Libro de la redención.<sup>(30)</sup>

**Y** redención tiene dos partes: "salir de", y "entrar a". Primero uno tiene que salir. Algunas personas quieren traer el mundo acá con ellos, pero uno tiene que salir del mundo para entrar en Cristo. Uno tiene que salir de la incredulidad para entrar en fe. No puede haber ni una sola cosa que

le estorbe a Ud. Para tener realmente fe genuina, uno tiene que dejar atrás absolutamente todo lo que es contrario a la Palabra de Dios, para entrar en fe.<sup>(31)</sup>

Entonces ese fue el Libro de Efesios del Antiguo Testamento, Josué. Donde Moisés representó la ley, y no podía salvar a nadie, pero la gracia sí podía, y aquí **Josué** es la misma palabra que Jesús: "Jehová salvador".<sup>(32)</sup>

Y ahora, hallamos que tenemos que llegar a otro Efesios, a otro Efeso ahora. Donde, es que, en nuestras denominaciones intelectuales, y tanta cosa, y todos nuestros programas educacionales, todo ha llegado a su—su Jordán, entonces debemos tener nuevamente un—un Efesios. Debemos tener un éxodo, para "salir de" y para "entrar a", para el Rastro.<sup>(33)</sup>

Ahora en esta noche vamos a leer del segundo capítulo de **Efesios**. Yo estaba diciendo eso solamente para que pudiesen dar con el lugar, o abrir al capítulo.<sup>(34)</sup>

*Y él os dio vida a vosotros, cuando estabais muertos en vuestros delitos y pecados, En los cuales anduvisteis en otro tiempo, siguiendo la corriente de este mundo, conforme al principio de la potestad del aire, el espíritu que ahora opera en los hijos de desobediencia, Entre los cuales también todos nosotros vivimos en otro tiempo en los deseos de nuestra carne, haciendo la voluntad de la carne y de los pensamientos, y éramos por naturaleza hijos de ira, lo mismo que los demás.*

**Pero Dios, que es rico en misericordia,** por su gran amor con que nos amó, Aun estando nosotros muertos en pecados, juntamente con El...O, nos dio vida a Cristo (por gracia sois salvos). **Efesios 2:1-5**

Deseo tomar de allí un poco o parte del versículo: "**pero Dios**", **El Dios Que Es Rico En Misericordia.**<sup>(35)</sup>

Quiero que se fijen en el profeta, o más bien el apóstol, Pablo, quien—quien, como él mencionó esto, que: "Y él os dio vida a vosotros, cuando estabais muertos. El os dio vida a vosotros, cuando estabais muertos. Muertos en vuestros delitos y pecados, andando tras las cosas del mundo, el deseo de la carne, y cumpliendo los deseos de la mente. Ha..."<sup>(36)</sup>

¿Ve Ud., qué ha causado este cambio? Y ¿qué lo causó que: "**estando en un tiempo muerto**"(Ef.2:1), ahora estuviera vivificado? Vivificar quiere decir "dar

vida". Hubo un cambio de muerte a Vida. No hay ninguna, no hay ninguna otra cosa que le pudiera suceder a una persona, tan grande, como ser cambiado de muerte a Vida. Un hombre, si él está muriendo físicamente y pudiera ser sanado físicamente, eso sería una gran cosa; pero no hay nada tan grande como cuando él está muerto espiritualmente, y Dios lo ha vivificado a Vida.<sup>(37)</sup>

**"Estabais, en tiempo pasado, muertos"**(Ef.2:1). Estaban muertos. Aun muchos aquí en esta noche, en un tiempo, pueden mirar atrás y saber que estaban muertos. Pero ahora, ¿por qué no están muertos en esta noche, como estaban entonces? Ud. merece estar así, por cuanto Ud. era pecador, "**pero Dios, que es rico en misericordia**". Esa es—esa es la cosa: "**Dios, que es rico**". Todas estas otras cosas que éramos, "**¡pero Dios!**" Eso allí mismo hizo la diferencia: "**¡Dios, que es rico en misericordia!**"<sup>(38)</sup>

Ahora piensen en todo aquello que hubiéramos sido si no fuera por Dios. Pero Dios en Su rica misericordia, cómo nos ha redimido en esta noche. ¿Adónde estaríamos en esta noche si no fuera por la rica misericordia de Dios sobre nosotros?<sup>(55)</sup>

En una ocasión el mundo estuvo tan pecaminoso y el hombre había causado tanta corrupción sobre la tierra, hasta que Dios estaba arrepentido de haber hecho al hombre. Toda la cabeza era una llaga podrida, todo el cuerpo entero, y Dios estaba arrepentido de haber hecho al hombre. Entonces El dijo: "Yo destruiré al hombre que he creado". El los destruirá porque no tienen más que un montón de corrupción.<sup>(56)</sup>

Y toda la raza humana hubiera sido aniquilada en aquel tiempo, pero Dios, rico en misericordia, no podía permitir al inocente perecer junto con el culpable. Entonces El fue y preparó una vía para aquellos que deseaban entrar, los cuales querían hacer lo correcto. El formuló una vía de misericordia para aquellos que deseaban misericordia, y preparó un arca. En otras palabras, El les puso alas a Sus águilas, y ellos entonces podrían volar sobre el juicio y no ahogarse con las gallinas. Pero El—El preparó una vía de escape en los días de Noé. Esto le causó a El que lo hiciera, porque El era rico en misericordia.<sup>(57)</sup>

Pero después que El ha provisto una vía para el pue-

blo, y luego ellos lo rechazan, ahora la razón por la que lo rechazan, es que en ellos no hay nada para recibirlo. No hay nada para recibirlo. Mi mamá antes decía: "Al nabo no se le puede sacar sangre, porque no hay sangre en el nabo". Así que si no existe allí una forma de Vida para recibirlo, entonces no puede ser recibido.<sup>(58)</sup>

Por eso fue que los Fariseos podían mirar directamente en la cara de Jesús y llamarlo Beelzebú, porque en ellos no había nada con qué recibirlo. "**Pero todo cuanto el Padre me ha dado**", dijo El, "**vendrá a mí**". Hay—hay alguna manera en que será presentado.<sup>(59)</sup>

Uno en alguna ocasión puede hablarle a la gente en la calle acerca del Señor, y ellos se ríen en su cara. Bueno, de todas maneras debemos hacer eso. Pero escuchen: "**Ningún hombre puede venir a Mí sin que primero Mi Padre le traiga**"(Jn.6:44). Dios tiene que obrar en ellos. Tiene que haber una Vida: "Todos los que el Padre Me ha dado, vendrán a Mí"(Jn. 6:37).<sup>(60)</sup>

El ha provisto para los que desean ser redimidos. El ha provisto para aquellos que desean ser sanados. Y entonces, por cuanto El ha hecho esto, eso lo hace **rico en misericordia**, como siempre El ha sido, **rico en misericordia**. Tiene que ser...Si Ud. rechaza esto, no le queda nada sino el Juicio, por cuanto el pecado tiene que ser juzgado.<sup>(61)</sup>

Cuando Faraón entró al—al mar como un personificador, viendo que podía entrar como hizo Moisés. Moisés con su ejército, y Faraón con su ejército, pare-

